



PARA EVITAR VOTO NULO

De las experiencias en los simulacros electorales se ha podido determinar un error involuntario del elector que no está familiarizado con la máquina de votación táctil, **sobre todo personas mayores, nuevos votantes o personas nerviosas.**

Se pudo evidenciar que personas desconocedoras del sistema no presionan el óvalo que genera la imagen en pantalla, sino que equivocadamente presionan sobre la cara de la tarjeta.

En consecuencia al imprimir **VOTAR** sin haber pulsado el óvalo se genera un voto **NULO**, sin derecho a reclamo por equivocaciones. En este sentido, no está demás y tampoco hace daño reiterar y recordar esta sencilla pero importante inducción a electores poco familiarizados, al igual que recordar la necesidad de verificar el código impreso de la Columna y la Fila elegida, además del nombre de **MANUEL ROSALES** y el partido de la alianza que aparecerá en la boleta a resguardar.

Como la inducción electoral no ha sido todo lo profusa en el sentido práctico, debe emprenderse desde el Comando Nacional y desde todos los comandos, una campaña que reitere que el voto por MANUEL ROSALES sólo se produce al apretarse el óvalo que está al lado derecho de la tarjeta seleccionada.

ENVIENLO A QUIENES PUEDAN.